

Ruiz Cortines Interviene y Pone fin a los Paros Ferroviarios

Otros dos Yanquis más Capturados por Castro

Son ya 44 los Rehenes y los EE. UU. Negocian su Libertad con los Rebeldes

LA HABANA, junio 30 (AP).—Los rebeldes de Fidel Castro secuestraron hoy a dos norteamericanos más, con lo que el total de los que están detenidos en las montañas del Oriente de Cuba ascendió a 41 estadounidenses y 3 canadienses.

El Cónsul norteamericano está hoy en contacto, por segundo día consecutivo, con los rebeldes en la selva y se espera que todos los prisioneros sean puestos en libertad dentro de poco.

Hoy fueron secuestrados en una rápida maniobra, mientras estaban en un campo de trabajo, Sherman Avery White, administrador general de una gran planta norteamericana de níquel, nicaró, y su asistente J. Andrew Poir.

Piden Acomodo 23 mil Peones en Sonora y Sinaloa

Es Imposible ya el Medio de Vida en el Centro del País

MEXICO, junio 30 (AEE).—Veintitrés mil agricultores de Guajuato, Querétaro, Jalisco y Michoacán esperan acomodo en las nuevas regiones de colonización de Sonora, Sinaloa y Baja California.

La demanda viene a hacer en su representación el señor Eraldo Torres que espera ser recibido por el jefe del Departamento Agrario y explicarle que las familias no pueden seguir viviendo donde están por la erosión de las tierras.

Dijo Torres que no se necesita ser perito agrícola para ver que las tierras de Guajuato, Querétaro, Michoacán y Jalisco están empobrecidas por los siglos de explotación.

Desbordamientos en el Valle de México

MEXICO, junio 30 (AEE).—Las aguas torrenciales originaron desbordamientos en la zona oriental del Valle de México, rompiéndose los bordes del Río Coahuacán inundando el rancho de Santo Tomás y destruyendo parcialmente el puente del antiguo ferrocarril interoceánico.

Recursos Hidráulicos Informan también de desbordamientos en el Río Texcoco y Chapingo, que se desbordó en el puente Santa Irene.

Entra en Vigor el Aumento a los Maestros

Para el Resto de la Burocracia Nada hay en Firma

MEXICO, junio 30 (AEE).—Mañana entra en vigor el aumento de 150 pesos mensuales que decretó el Presidente de la República en los sueldos de los maestros federales de la República y que eleva a 600 pesos el de los de primaria rural.

Con respecto al resto de la burocracia nada afirmará en vigor la mejora económica. En fuentes allegadas a la Federación Burocrática se supo hoy que la Secretaría de Hacienda continúa haciendo estudios para la retribución de sueldos.

También se pudo saber que los dirigentes de dicha federación ya presentaron a las autoridades federales todos los plegos de petición de aumento de sueldos que han hecho los sindicatos de Salubridad, del Agrario y de Recursos Hidráulicos.

Uno de los dirigentes de la Federación Burocrática opinó que los sindicatos deben luchar por mejorar sus salarios siempre que no lesionen los intereses del estado y dentro de los cauces legales.

Enfatizó que la opinión pública de nuestros países no se conformaría con soluciones a medias y de no obtenerse resultados positivos, consideraría que la conferencia había sido un fracaso.

Dijo que la convivencia entre los países americanos sigue siendo un ejemplo para el mundo, y que tanto la carta de la OEA, como los tratados complementarios siguen teniendo vigencia y efectividad.

Una conferencia de Jefes de Estados o Ministros que tuviese por objeto revisar esos principios podría dar la impresión de que ya no responden dichos tratados a las necesidades actuales.

Recordó que en la conferencia de Panamá en 1956 los Jefes de Estado declararon que la plena realización del destino de América es inseparable de su desenvolvimiento económico, por lo cual se hace necesario intensificar los esfuerzos para la cooperación económica interamericana para elevar el nivel de la vida de los pueblos.

Es indispensable, dijo, que el trabajo, lo mismo en los campos que en las ciudades rinda más, lo cual demanda mayor y mejores recursos científicos y técnicos, inversiones públicas y privadas, y que los precios de nuestros productos no estén expuestos a bruscas fluctuaciones.

Para que el acuerdo entre en vigor, la Secretaría de Agricultura ha condicionado que los productores liquiden en efectivo el valor de las despepitadoras.

Ya salieron rumbo a Matamoros y Reynosa los enviados especiales de Agricultura que entregarán el equipo a los nuevos propietarios para que de inmediato comiencen a depositar el algodón por propia cuenta y no culpen indebidamente a las instituciones oficiales de crédito.

Las plantas de la CFE Emplazadas a Huélgala

MEXICO, junio 30 (AEE).—Las plantas de luz eléctrica de la división de occidente de la Comisión Federal de Electricidad fueron emplazadas hoy a Huélgala por revisión de contratos ante la Junta Federal de Conciliación.

El emplazamiento lo hizo el sindicato nacional de electricistas que dirige Francisco Pérez Ríos, pidiendo 60 por ciento de aumento. Se espera que con los precedentes que existen en casos similares, no llegará a establecer la huelga. La primera audiencia será el 9 de julio.

Entre los circuitos afectados están los de Ozuama, Tantoyuca, Tampico, Tuxpan, 3 hilos caídos en la línea Cuicacán-Navolato, 2 hilos entre Trapiato-Aguascalientes un hilo del sistema carruero entre Mazatlán Navojoa y otros más.

También han ocurrido desperfectos en la línea a Zamora Zacapu, Córdoba Jalisco, líneas que ya se repararon.

Por conducto a las líneas aeronáuticas no se ha suspendido ninguno y los de carácter internacional se realizan con la misma regularidad.

HOY 22 Páginas
Por 40 Cents.

Rusia Cede y Va a Ginebra Discuten Sobre el Control de las Pruebas Nucleares

GINEBRA, junio 30 (AP).—Los expertos atómicos rusos se reunieron hoy informalmente con el jefe de la delegación estadounidense a la conferencia de mañana sobre los controles atómicos y terminaron las dudas de si asistirían a las conversaciones.

James B. Fisk, Presidente de la delegación norteamericana, visitó a J. K. Fjodorov y a otros miembros de la representación soviética en la sede rusa de aquí. Fueron a discutir los arreglos finales sobre la conferencia.

Fjodorov, miembro de la academia soviética de ciencias y jefe de la delegación rusa, vio a Fisk después de una visita al edificio de las Naciones Unidas, donde las pláticas serán celebradas.

Mientras los delegados rusos inspeccionaban los salones de la conferencia repetidamente aseguraron a los reporteros que intentaban definitivamente tomar parte en la reunión.

Sólo el Exito Justificaría la Junta Suprema Panamericana

Padilla Nervo Dice que México no se Contentaría con Soluciones a Medias

MEXICO, junio 30 (AEE).—"Sólo la certeza del éxito podría justificar una conferencia extraordinaria de jefes de Estado o de Ministros de Relaciones de los países americanos", declaró hoy el Secretario de Relaciones Luis Padilla Nervo, durante una conferencia de prensa.

Enfatizó que la opinión pública de nuestros países no se conformaría con soluciones a medias y de no obtenerse resultados positivos, consideraría que la conferencia había sido un fracaso.

Dijo que la convivencia entre los países americanos sigue siendo un ejemplo para el mundo, y que tanto la carta de la OEA, como los tratados complementarios siguen teniendo vigencia y efectividad.

Una conferencia de Jefes de Estados o Ministros que tuviese por objeto revisar esos principios podría dar la impresión de que ya no responden dichos tratados a las necesidades actuales.

Recordó que en la conferencia de Panamá en 1956 los Jefes de Estado declararon que la plena realización del destino de América es inseparable de su desenvolvimiento económico, por lo cual se hace necesario intensificar los esfuerzos para la cooperación económica interamericana para elevar el nivel de la vida de los pueblos.

Es indispensable, dijo, que el trabajo, lo mismo en los campos que en las ciudades rinda más, lo cual demanda mayor y mejores recursos científicos y técnicos, inversiones públicas y privadas, y que los precios de nuestros productos no estén expuestos a bruscas fluctuaciones.

Para que el acuerdo entre en vigor, la Secretaría de Agricultura ha condicionado que los productores liquiden en efectivo el valor de las despepitadoras.

Ya salieron rumbo a Matamoros y Reynosa los enviados especiales de Agricultura que entregarán el equipo a los nuevos propietarios para que de inmediato comiencen a depositar el algodón por propia cuenta y no culpen indebidamente a las instituciones oficiales de crédito.

Las plantas de la CFE Emplazadas a Huélgala

MEXICO, junio 30 (AEE).—Las plantas de luz eléctrica de la división de occidente de la Comisión Federal de Electricidad fueron emplazadas hoy a Huélgala por revisión de contratos ante la Junta Federal de Conciliación.

El emplazamiento lo hizo el sindicato nacional de electricistas que dirige Francisco Pérez Ríos, pidiendo 60 por ciento de aumento. Se espera que con los precedentes que existen en casos similares, no llegará a establecer la huelga. La primera audiencia será el 9 de julio.

Entre los circuitos afectados están los de Ozuama, Tantoyuca, Tampico, Tuxpan, 3 hilos caídos en la línea Cuicacán-Navolato, 2 hilos entre Trapiato-Aguascalientes un hilo del sistema carruero entre Mazatlán Navojoa y otros más.

También han ocurrido desperfectos en la línea a Zamora Zacapu, Córdoba Jalisco, líneas que ya se repararon.

Por conducto a las líneas aeronáuticas no se ha suspendido ninguno y los de carácter internacional se realizan con la misma regularidad.

Están Fuera de la Ley los Paros FF.CC.

La CONCANACO Señala el Error de los Rieleros

MEXICO, junio 30 (AP).—El gremio ferrocarrilero está fuera de la ley porque sus paros son ilegales y contrarios al espíritu y texto de la Ley Federal de Trabajo, según el Lic. Juan Sánchez Navarro, Presidente de la CONCANACO.

La ilegalidad de los ferrocarriles no sólo atañe al campo jurídico, sino que causa graves trastornos al país no sólo en lo económico, sino también en el orden moral.

Dijo que debido a los paros, la clase trabajadora del país sufre y sufrirá las consecuencias, pues el ritmo de los negocios decrecerá y afectará varias fuentes de trabajo.

Señaló que de todo el país se reciben angustiosos mensajes haciéndole ver que el comercio nacional está dislocado y enfatizó que los trabajadores ferrocarrileros primero deben ponerse dentro de la ley y después buscar la solución a sus problemas.

Por su parte, Jacobo Pérez Barroso, Presidente de la situación planteada por los paros ferrocarrileros es más grave de lo que se piensa.

La legalidad ha quedado hecha pedacitos, dijo, con los paros de los ferrocarriles y es una violación flagrante a sus compromisos contractivos a través del contrato colectivo del trabajo.

Otras agrupaciones como la Confederación de Camareros de Comercio, el Sector Patronal y la ANCIEMER dijeron que la situación traerá primero la escasez de algunos productos y después el encarecimiento y señaló por último que varios puertos del Golfo están atestados de mercancías sin poder darles salida.

Según se informó los funcionarios de las casillas han recibido toda clase de instrucciones acerca de la forma de votar el domingo y se ha explicado acerca de la forma de votar el domingo y se ha explicado que nadie que no tenga credencial no podrá votar.

Se estima que medio millón de ciudadanos estarán pendientes de la votación se haga en orden y en cuanto a la instalación de casillas en esta capital se han hecho algunas modificaciones.

Diez Mil Pesos de la Lotería en Monterrey

MEXICO, junio 30 (AEE).—Resultado parcial del Sorteo de la Lotería Nacional efectuado hoy: El billete Núm. 47,739 resultó premiado con 500 mil pesos no siendo vendido en sus series "A" y "B" y "C".

El billete Núm. 12,626 salió premiado con 50 mil pesos, remitido para su venta a Tuxtla, al billete Núm. 10,141 resultó premiado con 25 mil pesos, vendido en México; premiado con 10 mil pesos, los billetes siguientes: 16,818 vendido en Pachuca, 45,808 vendido en Apasco, 17,302 vendido en Monterrey y el 29,327 fue vendido en Coahuacalco.

Cosechas por \$600 Millones en el Yaqui

MEXICO, junio 30 (AEE).—Se desarrolló en el presente ciclo agrícola el programa de riego de las 220 mil hectáreas que integran el distrito del Valle del Yaqui, según informó hoy Recursos Hidráulicos. Como resultado concreto de ese éxito, dijo, se espera obtener cosechas por valor conjunto de más de 600 millones de pesos.

Eso significa que del 1954 a la fecha se ha producido bastante, pues la producción entonces llegó a 350 millones de pesos en su valor.

Las últimas lluvias allá han alcanzado hasta 55 milímetros y los almacenamientos de las presas son de 603 millones de metros cúbicos en La Angostura y mil 135 millones en el Alvarado Obregón, suficientes para asegurar sin restricciones el ciclo de 1958-1959.

Petróleos Mexicanos Lanza al Mercado Obligaciones por 500 Millones de Pesos

MEXICO, junio 30 (AEE).—Mañana serán puestos a la venta a través del Banco de México, las obligaciones de Petróleos Mexicanos, emisión de 1958, con valor estabilizado según se informa.

El importe de la emisión es de 500 millones de pesos y consta de una serie "única" compuesta de 95 mil 500 títulos, en denominaciones de 100, 500, 1,000, 10 mil y 100 mil pesos, que devengarán interés de 3 y 8 décimas por ciento semestral sobre su valor nominal incrementado, en su caso que se determinará en la forma siguiente:

Seguirán las Pláticas Hasta Tocar un Acuerdo

Acuerda la Asamblea una Tregua de 72 Horas Para que Resuelvan su Petición

MEXICO, D. F., julio 10. (MARTES) (AEE).—A las 1:35 horas los ferrocarrileros de las secciones 15, 16, 17 y 18 acordaron suspender desde hoy martes los paros por un plazo de 72 horas, en tanto se decide sobre el aumento de 250 pesos mensuales que han solicitado.

Advertieron, sin embargo, que en el caso de no tener una respuesta favorable a su demanda, proseguirán los paros.

Antes de la Asamblea Nocturna hubo una vespertina en que, por unanimidad, se habían negado a suspender los paros y a respetar el acuerdo de la Gran Comisión, pero finalmente rectificaron.

MEXICO, junio 30 (AEE).—El Presidente Ruiz Cortines intervino hoy y puso fin a los paros ferroviarios, al aceptar los líderes de la Gran Comisión Pro Salario la vuelta al trabajo y continuar las negociaciones con las Gerencias de los Ferrocarriles; pero siempre bajo la mirada vigilante del jefe del Ejecutivo.

En una entrevista que se inició a las 18:15 horas y se prolongó 45 minutos, los trabajadores acataron la exhortación del Jefe de la Nación de volver a sus puestos y fueron autorizados para usar la red telefónica nacional y la del propio sistema ferroviario para ordenar a los huelguistas de todo el país la marcha regular de los Ferrocarriles.

El Presidente recibió en Los Pinos a la comisión integrada por Roberto Gómez, Demetrio Vallejo y José Antonio Meza; con ellos estuvo también el Gerente licenciado Roberto Amorós y nadie del Ejecutivo del Sindicato.

El desistimiento de paros se produce en los momentos en que la división del Valle de México se hallaba a punto de quedar cerrada por la congestión de flete; en iguales condiciones se hallan Monterrey, Tampico, Laredo, Guadalajara y Torreón.

La charla que el Primer Magistrado tuvo con la comisión se caracterizó por el espíritu de cordialidad con que los trabajadores aceptaron la recomendación presidencial de volver al trabajo y continuar las negociaciones con la Gerencia y con la Intervención—cuando las veces sea necesario—del propio Ruiz Cortines.

EL MERCADO NEGRO. En algunos círculos se dijo hoy que la continuación de los paros pudo haber conllevado a una situación de caos, pues hoy se aprecian los primeros síntomas del mercado negro en algunos artículos de consumo necesario.

QUINTO PARO FF. CC. EN TORREON Y G. PALACIO. Los Ferrocarrileros de Torreón y Gómez Palacio efectuaron hoy el quinto paro de labores de las diez a las veinte horas.

Por la mañana los de Torreón sacaron del edificio de la sección 27 un simbólico ataúd con el nombre de Samuel Ortega y recorrieron.

Se teme que en unos cuantos días más se lleve al bloqueo, pues los chacederos y gringos se han solidarizado con los ferrocarrileros de la sección 28, lo cual significa que se avanza rápidamente hacia la paralización, pues ya se tienen unas 70 mil toneladas entre bodegas y carros cargados.

Hay signos de que la CROC, por medio de su Federación Regional, pretenden intervenir en el conflicto ferroviario o a regañadientes todo el apoyo moral y material que el movimiento reclama.

La Cámara Nacional de Comercio, la Unión de Agentes Aduaneros y los navegantes hicieron declaraciones en el sentido de que el comercio de altura está sufriendo daños derivados del paro ferroviario y de que, en el caso de prolongarse éste, sobrevendrá de inmediato la paralización de todo el tráfico marítimo por Veracruz.

Los Paros Ferrocarrileros Hicieron Aumentar los Pasajes en Autobuses

MEXICO, junio 30 (AEE).—Las terminales de las líneas de autobuses que hacen servicio entre la capital y el interior del país, se vieron congestionadas hoy al unir se a los viajeros normales todos aquellos que habitualmente viajan por tren.

Hombres de negocios acostumbrados a las comodidades del Pullman y primera numerada, ahora pagaban primas por boletos de segunda clase, con el objeto de estar a tiempo en las ciudades donde los asuntos los esperaban.

En las terminales de los camiones que van a Guadalajara, Veracruz y demás puntos del país, había una gran aglomeración y algaría, mientras los mozos y choferes de las líneas trataban de formar a los solicitantes de boletos ante las ventanillas de venta.

Todo el cupo de los camiones se llenó y hay vendidos boletos por 3 días adelantados. El mercado negro de pasajes de camión ha quedado establecido.

Ayer Reanudaron los Trabajos de Emergencia

TORREON, 30 de junio, (AEE).—Hoy se reanudaron los trabajos del plan de emergencia que da trabajo a miles de campesinos que no han podido cultivar sus tierras por la extrema sequía. Se dijo que tales obras continuarán hasta agosto próximo.

Sigue en la Página 4

Sigue en la Página 4